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ATA N.º 17 

REUNIÃO DO DIA 21 de junho de 2022 

Participantes: 

Docentes e investigadores 

▪ José Henrique Fuentes Gomes Pereira 
▪ Fernando Manuel da Cruz Duarte Pereira  
▪ Anna Georgievna Volossovitch  
▪ Maria Filomena Araújo Costa Cruz Carnide  
▪ Maria de Fátima Marcelina Baptista  
▪ Luís Miguel Xarez Rodrigues 

Membros Cooptados 

▪ José Júlio Peyroteo Couceiro 
▪ José Manuel Rosa Correia (ausência justificada) 

Representantes dos trabalhadores não docentes e não investigadores 

▪ Luís Miguel Abrantes Gil (ausência justificada) 
▪ Maria Teresa Fernandes Souto Romana Vargas  

Local, data e hora  

• 21 de junho de 2022, 18.00 horas. A presente reunião não se realizou sob a forma presencial. 
A reunião realizou-se via plataforma Zoom. O presidente do CE, reuniu toda a informação e 
redigiu a presente acta que por todos foi confirmada. 

Convocou esta reunião: Presidente do Conselho de Escola – José Henrique Fuentes Gomes Pereira. 

Ordem de trabalhos:  

1. Elaboração da pronúncia do CE sobre: 

• Formulário NCE Mestrado em Treino Desportivo 
• Formulário NCE Mestrado em Gestão do Desporto 
• Atas de aprovação do CC, CP e CG da FMH 
• Atas de aprovação do CC e CP do ISEG ULisboa (Mestrado em Gestão do Desporto). 
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O Conselho de Escola pronunciou-se favoravelmente quanto aos processos de criação de novos ciclos 
de estudos, a saber: 
 
- Mestrado em Treino Desportivo: aprovado por unanimidade. 
- Mestrado em Gestão do Desporto: aprovado por maioria, com duas abstenções.  
 
Não obstante, foram feitas as seguintes considerações: 
 

I- Genericamente, o processo de ambas as propostas carece da apresentação das fichas das 
unidades curriculares, sendo que muito teria auxiliado na compreensão de algumas 
dúvidas suscitadas por alguns membros Conselheiros. 

 
II- No que respeita ao processo do Mestrado em Gestão do Desporto: 

 
1- Todas as Unidades Curriculares são de natureza Teórico-Prática, não sendo coerente com a 

tipologia de aulas adotada na Faculdade de Motricidade Humana para as diversas Unidades 
Curriculares. Este facto compromete o princípio da igualdade na distribuição de serviço 
docente. 

2- Não se entende como se organiza a Unidade Curricular de Estágio, Dissertação, Projeto, dado 
que não há qualquer referência no texto em que consiste esta UC. No texto pode-se observar 
apenas referência a estágio profissional. Sendo um mestrado, o ramo de dissertação/projeto 
deverá estar presente. Sugere-se, ainda, que as unidades curriculares sejam separadas (vidé 
formulário de pedido de criação de NCE em Mestrado em Treino Desportivo). 

3- Nesta mesma Unidade Curricular, de acordo com as regras da FMH, o número mínimo de 
horas de contacto deve respeitar 20% das horas totais de trabalho (o que corresponde a 168H 
de contacto em 840H de horas totais). 

O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ESCOLA 

 

(Prof. Doutor José Henrique Fuentes Gomes Pereira) 


